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A N FRA G E 

der Abgeordneten Probst, Hintermayer, Eigruber. 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Kraftwagendirektion der ÖBB 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zuge

kommen, wonach die Kraftwagendirektion der ÖBB von bestimmten 

Firmen (insbesonders Autobusherstellern und Busfirmen ) 

jährlich Gelder in der Höhe von ca. 100.000 S zugewendet 

erhäl t. Diese Gelder sollen angeblich unter anderem dazu 

verwendet werden, höchsten Funktionären der Kraftwagendirek

tion eine kostenlose Teilnahme am jährlichen Skirennen des 

Kraftwagendienstes zu ermöglichen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1) Werden Sie aufgrund dieser Informationen eine sofortige 

Untersuchung einleiten? 

2) Wenn ja, zu welchem Ergebnis hat diese Untersuchung 

geführt? 

3) Wenn nein, warum nicht? 
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